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友情の輪をひろげよう会長テーマ

司 会 蜂 屋 会 長へ

マイルに泰仕させて下さい。」ということで金
一吋頂きました。

。先週例会後，厚木ﾉili地劇場の下見に行っていた

ざき，詳細な兇学が出来たこと当存じますが，

のちﾎ!IL各委員よりご州竹･を願います。
。４ノj８II(川,1!』｣:*I|!RCの1惚証状仏達式が）恭ｲj･

されますが，ぜひ全幽ご出席いたざき，いろい

ろとご勉強をお願い致します。
。次に新入会員恢袖者のご紹介を致します。鈴木

会曲のご紹介で，四反商‘擬㈱代表取締役の１１卜

永光雄さんです｡#l+水さんは建築材料の輸入と
いうお仕‘〃をされています。ご異議のある〃は

１０日以内におIIIし出下さい。
。本日伊勢Ｉj(中央RC,川崎百合丘RCより1i,MI;|[

状仏達式のご案内に参られています。のち｛IILご

案内をしていた笈きます。
。敢後に大空うれしいご報fli-をします。本日より

山山旭パがご入会になりました。推せん者は

ゲ!il{ス藍卜
雌特別代表，竹之内弘災氏（クラブケスト）

ビジター
促碓l l i :芯（川崎白合丘) , i , ' j水幸進君（伊勢服

中央），入内嶋和夫君，宮東悠君，荒木康夫君，

人津嘉久君（大和）

会長報告
｡蔵ｉｔガバナーより，第２５９地区の指名委員会に

おいて,R . I細則第13条第５節に基き,1980̅

1981年度，ガバナーノミニー候補者として，加

藤進治君（横浜RC)が指名されたとの連絡が

ありました。
。相模1%1南RC,中本会長より，病気見舞に対す

る礼状が1助きました。
ｏ伊藤ガバナーノミニーより，「任期も燐り少な

くなりましたが，指名されて以来，皆様の温か
い友'i,'iに支えられて大過なく過ごすことが出来

ましたことに対し，衷心より浮く御礼II1し上げ

、ます。また，週報の送付に対し，些少ですがス

一

ク一
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

１．真実かどうか
２．みんなに公平か
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土屋・郡司
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前回の停正
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本日のプログラム（４月１２｢l）
｢雑誌過|H1にあたり」上田ﾎ'l久71.
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しております。尚私共は日吉RCと合同で伝達式

を行なうことになっております。皆様のご参加を
お待ちしております。

長谷川会員，職業分類は紳士婦人用品販売で，
所属は親睦委員会です。

長谷川会員
山田君は高座渋谷駅に近いところで，「おしゃ

れのヤマダ」というお店をされています。以後よ
ろしくお願い致します。
山田会員
只今ご紹介いた買きました山田です。国際的に

も永い伝統と名誉あるクラブに皆様の温かいご理
解を得て，入会させていた図き厚く御礼申し上げ
ます。一生懸命頑張りますのでよろしくお願い致
します。

委員会報告
Ｓ ・ Ａ ・ Ａ 富 沢 委 員 長
。本日は手違いにより，定刻までに食事の用意が

できず，大変に申し訳ありません。すべてSA

Ａの責任です。何卒ご寛容の程お願いします。
親睦活動委員長猪熊委員長
。本日は次の方々のお祝がございます。

お誕生日祝富沢重徳君（４月８日）

結婚記念日土屋翁三君（４月８日） 侭、幹事報告
チャーターナイトについて

。４月８日の厚木中RCの認証状伝達式には全員

篭録することを理事会で決定しておりますので
ご了承下さい。また会場案内図を用意しており

ますのでご入用の方は事務局でお受け取り下さい。
ｏ本日現在の当クラブへの登録状況を申し上げま

す。地区内４９２名，地区外２６名計５１８名。
。当クラブの認証状伝達式後に行なう各クラブの

登録については幹事が割り振りますのでよろしく。
。本日ご出席の伊勢原中央RC,川崎百合丘RC

よりバナーを頂きました｡(お返しに会長より
当クラブのバナーを差し上げました。）

伊勢原中央RC清水幸造君

貴重なお時間をいたぎきチャーターナイトのご
案内をさせていたヌきます。私共はスポンサーク
ラブ伊勢原RCの10周年記念ｲj事を兼ねて合同で
チャーターナイトを行います。日時は５月６日（日）

会場は伊勢原駅北口に近い，伊勢原小学校体育館
で行います。アトラクションとして三遊亭円生師
匠その他を予定しております。駐車場も十分に用
意してございます。ぜひ多数のご参加をお願いし
ます。
川 崎 百 合 丘 R C 梶 益 世 君

私共は４月29日旧)に聖マリアンナ医科大学で行
ないます。東名川崎ICからすぐのところで駐車

場も大変に広く，お車で来られても駐車の心配は
ありません。記念講演として細川隆一郎氏を予定

蜂屋会長

先日の基地下見を中心に本日は各委員会のご報
告をお願い致します。
運 営 委 員 会 郡 司 会 員
･お手元に差し上げました資料の20ページに，先

日の基地下見の概略が書いてあります。この資料
を基に各項目についてご説明します。（解説省噌
。次に22ページに各会員の行動予定表があります

のでよくお読み下さい。
設 営 委 員 会 芦 田 会 員
。１９ページの接待所の場所が変更になっています。

当日は米軍家族が教会周辺に集まりますので，球

場のスタンド付近を中心に，友愛コーナーを設置
することになりました。
。来賓控室に予定しているカフェテリアには，大

和RC小武会員の夫人がリーダーとなって接待し
ていた目くことになりました。

総 務 委 員 会 北 砂 会 員
･基地内通行証の見本が出来ましたのでご覧に入

れます。
長谷川幹事
ｏ来る４月１４日出の夫人同伴打合せ会の会場が変

更になりました。お間違いのなきよう願います。
夫人同伴打合せ会４月14日出PM7 : 0 0 ̅

大和医師会館ホール

魚
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感じが良かった。私も今後出来るだけそうした
い。

9 .Ro t a r y a ngを歌いながら手拍子をとるＲ

Ｃがあったが余り合わず感心しなかった。

10知っているVisitorが訪問したらスマイルB砿

を活用するRCがあった。私がそうされたので

とてもうれしかった。当RCでも３月８日郡司

f雲鱒鑑態憾;灘鎬患
Ｃがあり，アラノと思った。

以上思いつくま堅に書きましたが，訪問先はい
ずれも先輩クラブだけで仲々それぞれの良いム
ードがありました。どこのクラブも会長さんの

司会がとても上手で，私などは足元にも及ばぬ
ことを痛感致しました。しっかりせねば／

辻 会 員
私が大和中ロータリークラブに入会してから

早いものでもう９ケ月目に入ります。この間の
思い出として，まず２５９地区全ロータリアンが
一同に集い催された地区大会，鶴巻温泉，光鶴

園で開かれたクラブ協議会でした。大変楽しい

雰囲気を味わいながら一度に四つのテストの実
践を受けた印象が大きく心の底に残っておりま
す。次に親睦活動の計画の一つに家族会があり，
すでに二度催され第一回は会員皆様のお子さん

をL|'心にしたもの，第二回は奥様を中心とした
観劇会でした。
これらの催物を通じて会員間，家族を含めた親

睦の輪は急速に大きく広がったと感じています。
ご存知の通り創立総会から11ケ月を迎え，楽し
い状況の中でますます大きく育ってゆく友を持

った事が私としての人間形成の上で大いに役立
たせ，多くの知識を自然のうちに得た事をあら

ゆる場面で活用しており，又いみじくも自分自
身の足らざる嘆くことなく足り得る努力を傾け
ています。
さて認証状伝達式も余すところ１ケ月足らずに
近づきいよいよ本番に向かい各クラブへのご案
内も終局を迎えたことで皆様同様胸がキュッと

『認証状｣伝達式まで
あと

日
（４月12日現在）

力を合わせ､成功させよう
チャーターナイト

余すところあと10日となりました。最後の準

備に追われる毎日です。健康に留意し，真心を

もって式に臨みましょう。

他クラブを訪問して

蜂屋会長
２月５日，大和RC訪問を皮切りに,3月23

日迄12のRCに認証状伝達式の御案内に廻りま

した。幹事さん，鈴木さんに御同行を頂きまし
た。その折の感想をまとめてみました。御参考

までに。

1 . G u e s t &V i s i t o rの紹介をSAAがやっ

て居るRCが多かったが時間がかゞるので気に

なった。

2．例会開会１分前の知らせをSAAがやって

おりましたが，当RCもいつのまにか実施済，

良いことを早く導入する点は模範的ですね。

（富沢会員に感心しました）
3．メークアップの状況を会報に日時，場所，

氏名を記載しているRCがありました。

4．前にも御報告の通り,Guest&Vis i torと

取扱い方は充分配慮すべきだと思います。いや

な気分になったRCもたまにはありました。
5.Visiterをお迎えする歌をうたうRCがあり

ましたが感じがとても良かった。僕も出来れば

なあ．．…･…。
6．奥様の御誕生日のお祝の歌を日本語で，会

員の時は英語でやって居るRCがありました。
7．Visitorの１番早い出席者に御祝品を策し上

げるRCがありました。（抽選方式をとってい
た）

8．会長がVisitorの所へ挨拶に行っていたのは

瓜
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しめつけられる思いです。ここで各クラブ訪問
の際に感じた事など少し述べてみたいと思いま

す。まず各クラブ共に非常に親睦委員の活躍が
目に入り楽しい雰囲気作りを心掛けておりまし
た。私が訪れた各クラブは例会場に大変に恵ま

れておりメイクアップする人達をお迎えする場
も用意され，食事もほどよい温かさで特に吸物
が熱かった事が印象的でした。
去る３月10日出神奈川東ロータリークラブに士
隆会員と訪問した際，丁度卓話にフェリス大学
の先生が錯覚についてのお話しがありました。

終って土屋会員から今の内容解った？と聞かれ
まして事実私も全然何の話か解らなかったもの
ですから十犀会員に「何んら解らないところに

人間の錯覚があってよいのではないか」と答え
て二人共顔を見合せ笑ったものです。最後に各
クラブを廻り自分自身，一言感じた事は，どの
クラブでも全員が一体となり，協力，努力を怠
らない姿勢で活躍されていること。私が思うに

は世の中に生来より有り余る才に恵まれた人も
いる。それらを見て他人の才能が大きく見え羨

ましくてならないものだ。それに引き較べ自分
の身の不才を嘆いた覚えが数多くあった。人生
というものは単純な競争とは違ってある一面で
は優れていても必ずしも人生競争の勝利者とな

り得ないこともあることを忘れてはならない。
よく学校での優等生が必ずしも人生の優等生た
り得ないところに，この世の中の面白さがある
からである。そこで私が解いた事，人間には必
ずどこかに誰にもない取り柄があるものだし，
才能が不足だと考えたら努力でおぎなえばよい
ことである。人生長丁場では必ずどこかで才能

が役に立つようになっている。それが社会なの
だ。努力というものが偉大な価値を持っている
ことをつくづく考えさせられました。
会員皆様の協力と努力でどこにも負けない認証
状伝達式を是非成功させようではありませんか。

（コンピューターシステム）
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スタートを祝って／

長谷川会員，事務局まかせで遂に大変なご迷惑を

お掛けしました。責任を痛感いたしてお

ります。

富沢会員,｡S.A.A.の不手際お詫びします。
。誕生祝，お祝いありがとうございまし

た。いよいよ40才，中年の入口にさしか

ゞり，うれしいと言うより，何となく淋

しい感じですが……。

土屋会員，結婚記念日祝，結婚10年になります。

未だ３年くらいしか経っていないような

気分ですが，これは良い事なのでしょう

か。家に帰れば現実に９才を頭に３人の

子供が，まるで仔犬の様に騒し<，早く

２０年，３０年と経ってくれと祈りたくなる

ときがあります。本日はお祝いありがと

うございました。

スマイルBOX
ガバナー・ノミニー伊藤茂氏

貴クラブよりの週報をご送付頂き，い
つも楽しく拝読させて頂いております。

大変ありがとうございます。スマイルさ

せていた笈きます。

伊勢原中央RC,清水会員，チャーターナイトの
御案内に参りました。

川崎百合丘RC ,梶会員，認証状伝達式の御案
内にお伺い致しました。よろしくお願い

致します。

大和RC,宮東会員，大和中クラブのチャーター
ナイトには，大和ローターアクトクラブ

は全員参加致します。よろしくお願い致

します。

蜂屋会員，極めて忙しくて目が廻る毎日です。
お蔭様で３月の売上げは初めて１億をオ
ーバーしましたのでスマイルを。

松本会員，今日下の子の入学式です。幼い人生の

侭 ､


